

CyLTV Noticias

El Hospital Universitario Río Hortega se une a la celebración del Día Mundial del Corazón 2025

Este año la fecha se ha conmemorado bajo el lema “Mantengan el Ritmo”, con el fin de recordar la importancia de la actividad física constante en el cuidado de la salud cardiovascular. El HURH ha organizado una jornada con diez usuarios de la Asociación de Trasplantados de Corazón de Castilla y León. En ella se ha llevado a cabo una mesa redonda entre pacientes y profesionales y un entrenamiento físico especialmente diseñado para personas de su perfil.

Minuto 13.35:

<https://www.youtube.com/watch?v=V8ePelG2Prw>

